

Más detalles del asalto al Banco de la Nación

DE GENERAL PAZ. — BUSQUEDA DE LOS DELINCUENTES

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), SABADO 26 DE ENERO DE 1935

Núm. 7475

LA TARDE — POSADAS (MISIONES), ENERO 26 de 1935

El pavimento liso de Posadas

En las vidrieras de LA TARDE están las copias facsimiles de las propuestas de las dos firmas constructoras que concurren a la licitación para el pavimento de Posadas.

Descartada la propuesta de la firma Bernardo Fuchs nos abocamos al estudio detenido de la que ofrece la Compañía Argentina de Construcciones Civiles, cuyas cifras, están deliberadamente abultadas, a efectos del depósito bancario, que, como es de práctica, da carácter legal a la oferta.

Del presupuesto elevado, solo debemos considerar las cláusulas 1ª y 7ª, porque del 85, al 90% de las calles de Posadas, solo necesitan ser perfiladas, limpiadas y escurificadas.

Más adelante, hacemos un cálculo sobre un medio solar.

Ante todo, el asfalto frío, es un pavimento económico, que dadas las circunstancias de crisis, es el más adecuado. Es un pavimento que sin tener la rusticidad de otros tipos, es el más conveniente por su escasa refracción y resistencia por centímetro cúbico.

Las propiedades que tendrán a su frente el pavimento liso mejorarán en firme su cotización.

La estética y las condiciones de

salubridad e higiene; el estímulo de la edificación en los terrenos que tendrán el enorme beneficio del pavimento. Las barriadas adyacentes que tendrán el beneficio del arreglo de calles, mientras la compañía constructora conserva durante 6 años, las de pavimento, y otros factores benéficos, todo hace que miremos con un interés sin igual la aprobación del pavimento liso para la ciudad. Además Posadas está preparado para este tipo de pavimentación.

Es necesario que cada uno de los dueños de propiedades en el ámbito de pavimento se interiore de cuánto le corresponde pagar por concepto de pavimentos.

En la ciudad de Bahía Blanca, un terreno de 10x20 mts. le corresponde abonar \$ 1.200. En Resistencia, Corrientes, Azul y casi podríamos incluir todas las ciudades que no producen su elemento primario, pagan mucho más de lo que costará el pavimento de Posadas.

Esta es nuestra impresión. Independientemente a ella, iremos publicando las impresiones de los que con este objeto consultemos.

Incluimos palabras emitidas por el presidente municipal, en el suelto del cálculo de costo del pavimento local.

Una reforma orgánica en el régimen de patentes para rodados de los territorios, propicia el Touring Club Argentino.

La legislación de los Territorios nacionales data en lo fundamental de 1884. Recibió después algunos retoques sin mayor importancia, pero es lo cierto que ella resulta hoy y tusta e inadaptable a las necesidades actuales.

Provoca esta situación un verdadero malestar entre los pobladores de las Gobernaciones, cuya vida de relación y cuyas actividades se abogan a menudo en esa anticuada atmósfera legislativa, preparada para otros tiempos y destinada a satisfacer necesidades que no son las de ahora. Así sucede con el automovilismo, seriamente trabado hoy por la vigencia de un régimen de patentes anacrónico e inadecuado, más propicio para estorpear que para fomentar el tránsito de vehículos automotores.

Y es que, al presente casi no puede haberse de la existencia de un régimen de patentes, allí

donde reinan la anarquía y el desorden. Faltan normas reguladoras para el establecimiento de patentes; faltan reglas que delimiten las atribuciones jurisdiccionales en la materia entre los municipios y las zonas no comprendidas dentro de los respectivos núcleos urbanos; falta, en suma, la pauta inequívoca para que todos, administradores y administrados, sepan cuales son sus obligaciones y cual su protección y su defensa contra el abuso o la arbitrariedad.

El sistema actual se diría creado para desesperación del automovilista. Quien abona una tasa o un impuesto, sea patente u otro gravamen, quiere saber con precisión donde, cuando, como y cuánto tiene que pagar. Pareciera que es lo menos que puede pedir, aun que se convendrá con nosotros

Continúa en la 2da página

Violento huracán en Neuquen. — Causó grandes perjuicios

Se cometió un audaz asalto

El proceso del mayor Baldasarre. — Hallazgo de petróleo en Jujuy

El asalto al Banco de General Paz

Coopera la Policía de Buenos Aires

Capital Federal, 26.—En un avión del Centro de Aviación Civil partieron ayer para Corrientes, con el objeto de cooperar con las autoridades provinciales en el esclarecimiento y captura de los bandoleros que asaltaron la sucursal del Banco de la Nación en General Paz, el jefe de la sección Robos y Hurtos de esta capital señor Fernández Bazán y el auxiliar Romero. Flyer tarde llegaron a Corrientes donde fueron recibidos por el gobernador doctor Numa Soto y el ministro de hacienda doctor Ruiz. Hoy a primera hora partieron para el lugar del hecho. El avión viene provisto de modernas ametralladoras.

Las víctimas del asalto

Capital Federal, 26.—Informan de Corrientes que ayer falleció la señora madre poética del gerente señor García, que como se sabe fué herida de gravedad por los delinquentes. El deceso de la señora ha aumentado la indignación pública. Las heridas del gerente no revisten gravedad y se encuentra fuera de peligro. Los asaltantes han tenido 2 muertos y un herido. En poder de Pedro Ramírez, que se encuentra moribundo se le encontró la suma de \$ 1.300. Este confesó que todo el dinero lo llevaban Pablo Ramírez, José Gómez y dos hermanos de éste. El José Gómez, capitán de la banda, se lo dió al principio como muerto, pues se lo confundió con otro hermano de nombre Alejo.

El juez federal

Capital Federal, 26.—El juez federal doctor Sosa partió ayer para General Paz con el objeto de abocarse a la instrucción del sumario. Acompañaron a dicho funcionario dos empleados del Banco de la Nación que fueron portadores de una suma de dinero para que el Banco pudiera continuar con sus operaciones.

La persecución de los bandoleros

Capital Federal, 26.—Continúa desarrollándose afanosamente la búsqueda de los asaltantes los que huyen en dirección a los montes de la Laguna Iberá donde son profundos conocedores del terreno. La policía trata de cortarles la retirada por el paso llamado la Horqueta cerca del departamento de San Luis. Hay la convicción de que si los delinquentes ganan los montes de Iberá su captura es imposible.

Loterías

Capital Federal 26 — En la lotería nacional sorteada ayer salieron premiados con 100 mil pesos el número 15 488, con 20 mil pesos el 12 975 y con 10 mil pesos el 16 403. En la lotería de Montevideo sorteada también ayer salió con el premio mayor de 50 mil pesos el número 17 525.

Sesiones del Congreso

Capital Federal 26 — Ayer tampoco sesionó la cámara de diputados por falta de número. El senado no realizó sesión por no tener ningún asunto en el orden del día. El próximo martes el senado realizará dos sesiones, una secreta para prestar acuerdo a los pliegos del Ejecutivo sobre nombramiento de los miembros de la Junta Reguladora del vino y vocal del Banco

trada del pliego del P. E. solidando acuerdo para la designación de los miembros de la Junta Administradora de la Caja de Pensiones y Jubilaciones Civiles. La cámara de diputados realizará sesión el miércoles, para tratar las leyes en revisión sobre régimen del petróleo, jubilaciones y reformas a la ley de jubilaciones ferroviarias. El presidente del block democrata nacional envió una circular telegráfica a los diputados de ese sector encareciéndole puntual asistencia.

Violento Huracán

Capital Federal, 26 — Informan de Chos Malal (Neuquen) que una violentísima tormenta de agua y viento que azotó aquella zona, destruyó íntegramente la cosecha de trigo que ya se hallaba emparvada. Ocasionó grandes perjuicios en los canales de riego y destruyó el camino a Zipala en un curso de 12 leguas, abriendo zanjonales de tres y cuatro metros. La localidad citada ha quedado completamente aislada y si no se toman medidas urgentes la población padecerá de hambre, pues no hay alimentos y los sembrados que daron totalmente destruidos.

Un asalto audaz

Capital Federal, 26 — A media cuadra del Departamento de Policía, en la calle B. Igrano 1347, se perpetró ayer un audaz asalto. En circunstancia que atendía su negocio el señor Miguel Rey penetraron dos individuos y uno de ellos lo descargó un golpe de cachiporra a Rey haciéndole perder el conocimiento. Al ser sorprendidos los delinquentes huyeron velozmente habiendo sido capturado uno de ellos que resultó ser Guillermo Cleiver, argentino, de 20 años.

Jugadores fulleros

Capital Federal 26 — El juez Dr. Maibrán que entiende el asunto de la estafa al Dr. Bonorino Udaondo por la suma de 230 mil pesos, ha decretado la prisión preventiva de José María García, alias "el pibe de las carreras", jefe de los fulleros y seis compañeros más. En los considerandos expresa el juez que está probado que los mismos jugadores preparaban una estafa análoga a la del Dr. Udaondo, a Héctor Carlos Lucero por la suma de 40 mil pesos. El juez ha podido constatar, además, que esta banda ha tenido relaciones con la de Ruggero, alias Ruggerito, y la del famoso asaltante Moretti que como se recordará fuera muerto por la policía.

Información del Ministerio de Guerra

Capital Federal, 26 — El ministro de la guerra ha dispuesto la publicación íntegra del proceso instaurado contra el mayor Sebastián Baldasarre por el delito de asesinato del capitán José Navarro. En los considerandos dice el ministro que la publicación se hace para destruir versiones antojadizas hechas circular en el interior y exterior del país, con motivo del pedido de extradición que fuera formulado por la justicia al gobierno del Uruguay. Agrega el comunicado que se pretende hacer pasar este hecho como un delito político o un crimen de orden exclusivamente militar, cuando en el sumario se prueba plenamente que se trata de un crimen ordinario con premeditación, pues el 11 de Enero de 1928 el mayor Baldasarre lo hirió mortalmente al capitán Navarro por la espalda, en circunstancia que este se hallaba escribiendo, por la causa de que el

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chalas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MIÑO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima: POSADAS
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña Telé- 487

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

capitán Navarro había puesto en conocimiento del jefe del cuerpo teniente coronel Bonzón que el mayor Baldassarre cobraba dinero a los conscriptos para obtener la excepción de servicio. Continúa el comunicado que los tribunales militares le aplicaron la pena de 20 años de reclusión de acuerdo a los códigos del país, y que el procesado huyó del cuartel donde se encontraba preso. Si el proceso se encuentra aún abierto, sigue, es por la razón de que el defensor apeló ante la Suprema Corte Nacional la que requiere la ratificación del procesado para dar curso a la apelación.

Imparciales: de tabacos puros y nicotina neutralizada

La búsqueda de Cantoni

Capital Federal 26 - Informan de San Juan que ayer llegó a aquella ciudad el señor Zunino, secretario de la gobernación, quien declaró que lo buscó infuocuosamente al Dr. Cantoni por toda la provincia sin dar con él, habiendo dejado la carta política del Dr. Maurín en poste restante.

Regreso de Melo

Capital Federal 26 - Informan de Loncoquí (Neuquén) que ayer el vecindario de aquella localidad ofreció un almuerzo campestre al Dr. Melo, al que asistieron los vecinos y numerosos turistas chilenos. Hoy emprenderá el regreso a esta capital el Dr. Melo.

Petróleo en Jujuy

Capital Federal, 26 - Informan de Jujuy que en el paso S. Ladillo departamento Gobernador Ovejero, se ha hallado petróleo en abundancia de excelente calidad. Este descubrimiento produjo gran alegría en la localidad.

37 mil pesos por un pase

Capital Federal, 26 - El club de Gimnasia y Esgrima de La Plata ha recibido la bonita suma de 37 mil pesos por el pase del jugador Minella al River Plate.

INGLATERRA

Víctimas de la malaria

Londres 26 - Informan de Colombo (Isla de Ceylán) que la epidemia de malaria que azota aquella Isla es la más terrible que se ha conocido, pues en los pocos días que han transcurrido desde su iniciación ha causado más de 10 mil víctimas, en su gran mayoría niños de corta edad. Se cree que todas las aguas de la Isla están infectadas.

ESTADOS UNIDOS

Víctima de un naufragio

Nueva York, 26 - Informa el departamento de marina que hasta ahora se han salvado 137 tripulantes del barco Mowar que naufragó frente a las costas de Nueva Jersey. Los desaparecidos alcanzan a 47. Los aviadores que salieron en búsqueda de los botes han podido constatar que en las aguas flotaban 14 cadáveres habiendo ubicado los botes sin poder precisar que sus tripulantes estén con vida.

El proceso Hauptman

Nueva York, 27 - Informan de Flemington que el jurado que entiende el proceso Hauptman suspendió sus sesiones hasta el próximo martes. La sesión de ayer fue destinada íntegramente a escuchar el procesado. Empezó este por acusar a la policía de torturas para arrancarle el escrito con mala letra y ortografía que sirvió de prueba a la acusación. Explicó luego como había ahorrado 9 mil dólares y sus relaciones con Isidoro Fichs que fueron exclusiva mente financieras, pues se dedicaba a pequeños negocios de bolsa. De esta manera vinieron a parar en sus manos los quince mil dóla

res numerados de la suma de 50 mil que se pagó por el rescate del pequeño Lindberg. Se cree que las declaraciones de Hauptman no lo favorecen y su situación ante las pruebas de la acusación sigue variable.

ESPAÑA

Hay que imitarlo

Madrid 26 - Informan de Bilbao que un vecino de la localidad de Murgia atacado de neurastenia, salió por la carretera arrojando papel moneda. Se dice que la suma tirada por este enfermo alcanza a 2 mil pesetas

ALEMANIA

La fábrica Krupp

Berlin 26 - Informan de Essen que la fábrica de armas Krupp ha ganado en el ejercicio fenecido la suma de 3.650.000 marcos oro, después de tres años de pérdida.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

Continuación de la 1ra. pág

en que no estaría demás que se interesara también en para qué paga, pues como contribuyente en un país republicano y representativo, es bueno que conozca en cada caso, hasta el último centavo, donde va y en qué se invierte su dinero.

Pero vamos más lejos todavía. —Para los propios agentes del poder público, si están bien inspirados —y deseáramos no poner otra cosa— resulta incómodo el régimen en vigor, de interpretación a veces difícil y pablado de lagunas, propio para conducirlos a la arbitrariedad a pesar suyo, por obscuridad o deficiencia de los textos aplicables.

Los socios del "Touring Club Argentino" que residen en los Territorios saben demasiado hasta que punto alcanzan estas cosas, y los mismos turistas, así como todos aquellos que viajan por las Gobernaciones, han podido apreciar los inconvenientes de un sistema tan poco justado a las exigencias del momento.

Son sintomáticas, a este respecto, las peripicias de los centenares de automovilistas pobladores de los campamentos petroleros del Chubut. Tienen su domicilio a distancias variables de los centros urbanos, de Comodoro Rivadavia o de Colonia Sarmiento, pongamos por caso, y como no se encuentran dentro de los respectivos ejidos de uno ni de otro municipio, optan por munirse de patente para sus coches en el último de los rombrados. Que sucede? Pues que cuando esos automovilistas entran con sus coches a Comodoro Rivadavia, las autoridades municipales, por intermedio de sus agentes, les aplican una multa de diez pesos por la presunta "infracción" de usar patente obtenida en otros municipios.

A nadie puede culparse, por cierto, de anomalías como la referida. Todo el mal radica en la carencia de reglas adecuadas. Al azar de interpretaciones en el aire, sin base legal cierta, forzoso es que se pise en falso a cada paso, y el error se suma al error, en una deplorable secuela de aplicación de criterios equivocados. Equivocados de buena fé, repetimos, porque no existen las normas que serían indispensables para servir de guía cierta y segura a los agentes del poder público en los Territorios nacionales.

Un breve estudio de las presiones

En base

Comp.ía Argentina de Construcciones Civiles, cuya copia tenemos a la vista, efectuamos cálculos que arrojan las siguientes sumas.

Una cuadra costará \$ 8.000. Es decir \$ 4.000 para cada frente de cuadra.

Deduciendo el 10 % del descuento de la Municipalidad queda un saldo neto de \$ 3.600.

Tomado como caso, un solar de mts. 21,65 x 43,30, este solar paga \$ 900 de pavimento, que en 72 meses representan \$ 12,40 por mes.

Si el dueño de ese 1/2 solar paga al contado, obtiene un 7 % de descuento, lo que representa \$ 837.

El monto de la propuesta está visiblemente abultado. En realidad, el cálculo que hacemos es el siguiente:

Hemos consultado la opinión autorizada de varios técnicos lo que sin dar conclusiones definitivas, nos adelantaron su opinión favorable, diciendo que el tipo de asfalto fino, es un pavimento económico y duradero.

El Dr. López Torres, en la visita relámpago hecha esta mañana, nos emitió en breves palabras, su impresión.

—Tenemos el deseo de dar a Posadas el pavimento que la ciudad necesita. La Oficina Técnica espera la visita de los vecinos para hacerles el cálculo de lo que les costaría el pavimento según la superficie de su propiedad. El vecindario será el que decidirá lo que más conviene hacer.

—Esta es la segunda licitación que se realiza. Queremos que el pueblo se interese bien de lo que le costará el pavimento de calles.

Viñetas Posadeñas

Un Sábado Gris

El sábado de hoy se echó la peliza gris en los hombros. Ha neutralizado los ardorosos rayos del sol, con el benepácito de todos.

Bienvenido sea este mentis al proverbio: "No hay sábado sin sol". Mi prédica del sábado inglés, cobra bríos renovados, al llegar este ansiado fin de semana.

Con que sensación de bien estar trabajo esta mañana, pensando en el descanso, después de mediodía.

Pero hoy es doblemente grato, por la deliciosa ausencia del amigo Sol.

Sábado gris, que tienes tu meridiano de trabajo y descanso. Saludo la llegada del mediodía, con el grito de liberación y de alegría, mientras me doblego sobre las cuartillas borronceadas.

Desaparición de un código secreto

Ha provocado sensación en toda Francia la repentina y misteriosa desaparición del código secreto de que se sirve en sus despachos la policía de Marsella. Se ignora todavía si la desaparición se debe a la negligencia de algún empleado o si se trata de un hurto inspirado en móviles políticos. La opinión pública francesa teje toda suerte de conjeturas alrededor del enigmático suceso.

Modestia de soldado

El diario parisien «Petit Journal» realizó hace poco una interesante encuesta entre sus lectores consultándoles respecto a quien debería ser, según su opinión, el dictador de Francia, en el supuesto caso que la nación algún día se decidiera a elevar un conductor de esta clase sobre su escudo. El vencedor de la original consulta popular fué el mariscal Pétain, pundoosos mariscal por el cual se emitieron 38.561 votos. Lo siguen como segundo el ministro de relaciones exteriores, M. Laval, con 31.503 votos, y como tercero el ex primer ministro Doumergue, con 23.855. Otros 20.102 votantes rechazaron toda dictadura por considerarla antidemocrática, dividiéndose los votos. Material digitalizado con fines educativos, ejecutando el proyecto de la Comisión de Estudios Culturales y de Investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

mariscal para inquirirle sus impresiones sobre el resultado de la encuesta, contó que lo halagaba enormemente la confianza depositada en su persona, pero que no pensaba extraer conclusión alguna de la misma. He aquí una respuesta digna de un verdadero militar, modesto y reacto a homajes que, si bien podrán tonificar su patriotismo y voluntad de servir a la nación que lo distinguió, no pueden abstraerlo a la sencillez y austeridad que son características de los buenos soldados.

VIDA SOCIAL

Mañana habrá baile en el "Progreso"

El día de mañana se realizará un baile en el Club social «Progreso».

Aménizara la reunión la excelente orquesta Bolívar-Féris. La reunión se hará a la hora habitual.

Viajeros

Después de una breve estadía, regresó a Bs. Aires por vía fluvial, el señor Emilio Noziglia y su señora esposa Doña Pilar Vila.

Enfermos

El finco el maestro Bolia. Nuestra sincera simpatía con el maestro Bolia, y votos cordiales por que pronto abandone el lecho, para que tengamos todos el grato placer de verlo.

Gran remate familiar

Por

Domingo M. Bencivenga SIN BASE

El día Domingo 27 de Enero de 1935, a las 8 horas, por cuenta y orden de los esposos Valtier-Pereyra, que se ausentan de esta ciudad, procederá a rematar sin base, al contado y al mejor postor, todo el mueblaje y demás enseres que adornan su casa habitación sito calle Córdoba esquina 25 de Mayo, donde flameará mi bandera, a saber:

Rico juego de Comedor «Chippendale» en nogal compuesto de 9 piezas; juego de vestíbulo ídem completo; Camas de bronce y fierro, roperos, toilet, mesas, mesitas, sillitas, sillones, radio eléctrica, ventiladores, ceniceros, jarrones con pie, potiches, jardineras, centro mesa en plata y cristal, heladera, fútera, computadora, bandejas con lunas, juego toilet en plata inglesa, jarra, palanganas, jabonera, polvera ídem; Máquina de Coser «Nunman» y «Singer» de 7 cajones; Máquina fotográfica Kodak, un mandolín; Cuna de bronce; Coche-cito «Gessell»; Espejo Sals; un lote canarios flautas con jaulas; gran cantidad de plantas de adorno; un plantel 40 gallinas Rhode-Island y Legor y un lote de pollos de las mismas razas; un lote Ollas, pavas, cacerolas, asaderas y diversos utensilios que se acostumbrar a usar en toda casa de familias las que están incluidas entre las etc. etc.

Seña sin excepción. Omisión 10 % a cargo del comprador. Por datos: Teléfono 501 o en mi Escritorio San Lorenzo 246.

Domingo M. Bencivenga Martillero Público

Figurines, (Ultimos Modelos)

Agencia de Publicaciones

Ayacucho esq. San Martín—Tel. 2408

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisca Dúwiak ó Dziwiak de Zykowicz.

Posadas, Diciembre 26 de 1934 S. Emilio Galván Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisco Juan Zubrzycki.

Posadas, Diciembre 26 de 1934 S. Emilio Galván Secretario

SE ALQUILA

Gran Salón, ex Exposición de Auto móviles FORD y tres piezas anexas. Dirigirse en el mismo: Belgrano y Buenos Aires.

SE VENDE

Un lavadero eléctrico completo con secadora, planchadora, transmisiones, poleas, soportes etc. etc. Dirigirse: Belgrano y Buenos Aires.

IMPRESIONES:

A precios económicos trabajos comerciales y ejecutando el proyecto de la Comisión de Estudios Culturales y de Investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U. d. tiene en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestizaje.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES - CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA

o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS CASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE: de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO: de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bock
HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral
VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca Escritorio: Bolívar 540
Teléfono N.º 623 Posadas (Ms.) Teléf. 417

Remate Judicial

Por ENRIQUE J. CRAMER

Grandes facilidades de pago

Juicio Banco de la Nación contra María Josefa Castelli, ejecución hipoteca.

El Domingo 27 del corriente mes de Enero, a las 10 horas, en mi escritorio Calle Bolívar 218, venderé en subasta pública, un hermosa terreno, ubicado en la mitad Este, Solar S. O., Manzana 51, de este Municipio, con mts. 11,05 de frente sobre calle Belgrano por mts 43,30 de fondo, con todo lo plantado y edificado: Una casa habitación, cuatro piezas y dependencias, calle Belgrano N.º.

Base de venta \$ 4.658,66.—Siguientes facilidades: 20 % al contado y el saldo en cuatro cuotas a 1, 2, 3 y 4 años, 6 1/2 % interés y % Comisión 2 %.

1935. Enrique J. Cramer Martillero

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería Zapatería, Perfumería. Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Bartolomé Mitre 1265
Posadas (Misiones) Buenos Aires

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES
— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Rock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTE DEL INTERIOR



Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERÍA y ROPE- RÍA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556

POSADAS (Misiones)

"LA IDEAL"

— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227, Teléf. 487

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA PAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

Radio Bouquet

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R. Pérez y Cnel Alvarez
Teléfono 821

APARATOS DE RADIO

Se componen en el día—Tiene respuestas para todas las marcas de aparatos

Toda compostura es garantía con el compromiso de un año
Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR

Todo compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso

Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR
Todas las válvulas son controladas con el conductómetro

Construcción de amplificadores de poder. Transmisores y demás aparatos

Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alterada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil períodos

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA
"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cia.

Frente al Banco de la Nación

Teléfono 145

Posadas

Dra. Ana de Schweide

Medica cirujana

Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios

Atiende su consultorio: Jueves y Sábado de 16 a 18 horas en CANDELARIA

Teléfono N. 5 Posadas (Misiones)

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta

PROFESIONALES

Médico

Dr. José M. Ríos

MDICINA GENERAL.—ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Ototerapia—Electrocoagulación y Radioblastia

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496 Sarmiento 224 Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos

Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—

de los ojos " 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Héctor Barreyro

— Y —

F. Oleaga

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional

Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos

Clínica Médica Señoras—Niños

8 a 10 horas — 16 a 18 horas

Rivadavia 415 — U. T. 2370

POSADAS (Misiones)

DOCTOR

Raúl González Bonnocarrere

Médico cirujano

Venéreas - Sífilis - Pulmón

Clínica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Teléfono 2385

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola

Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales

sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior

Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)

Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

JUAN M. AREU GRESPO

Escribano Nacional

Procurador Universitario

Parque del

POSADAS

Ramón E. Especho

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.— 8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N.º 207

(Frente Cine Sarmiento)

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Teléfono 2125

Posadas (Misiones)

SARMIENTO 276

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2130

CONSULTORIO DENTAL

— DEL —

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476

Dispone de comodidades para pensionistas

Teléfono 584.

Blasdelina E. de Carás

PARTERA

Consultorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas.

Se atiende pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N.º 262

(Hotel Eden)

Teléfono 533 * * Posadas

JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas

Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconceptual y Postconceptual

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Consultas de 14 a 18 horas

CO DOEA 378 — provisorio — Posadas



Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones — Departamento de la Capital, Ciudad de Posadas Calle Santa Fé N.º 284 entre las de Colón y San Lorenzo, un casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 7,50 metros de frente al Sud, sobre calle Santa Fé, 9,50 mts en su contra-frente y 21,65 metros de fondo, encerrando una superficie total de 194.275 m². — y según périto el terreno tiene 7,25 mts. de frente, 0,475 mts. en su contra-frente, y 21,65 mts. de fondo, encerrando una superficie total de 192.5625 m². El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas.
Base \$ 7.500. Hipoteca \$ 5.000. Duda actual \$ 4.923,11. Cnsta de: 3 habitaciones y demás dependencias. — N.º H.º 63/32122-P-4 Serie F. Sucursal Posadas. — (ex-83/8175-26a.) Martillero Domingo M. Benavenga San Lorenzo 246
LA TARDE inicia 8-1-1935 Vence 1-1-1935

El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrése con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

FORD:

Mejor producto
Al precio más bajo

DOBLE VENTAJA

Ibarra, Sapena & Cía.

CONCESIONARIOS FORD
POSADAS

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Tel. 2316 - POSADAS

CAFES FINOS

Elaboración Eléctrica

CASA GOLPE Félix Azara 221
Teléfono 2 412

Moka, Puerto Rico, Brasil

Puros, exquisitos, aromáticos y económicos

Prueben nuestro café familiar

Elaborado especialmente para café con leche

Hoteles, Bares, Pensiones y familias. Consulten precios...

ANEXO: venta de dulces, caramelos y yerba pura de cultivo

Reparto a domicilio

Envíos al interior

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan ó Juan Eliseo Mariano Strusch. Posadas, Diciembre de 1934
S. Emilio Gahán Secretario

Muro y Cía.

José M. Buirá

Casa América

Representante para Misiones

Anselmo Mendez

Ventas por mensualidades

Teléfono 2395 Villa Gutiérrez

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

— DE —
R. Mega de Deluca y Cía.

Colón 218 Posadas (Misiones)

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Suelto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

REMATE JUDICIAL

De un valioso campo

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo (h) substará el 27 de Enero próximo, horas 10. Escritorio Bolívar 218. UN CAMPO situado en el Departamento de Candelaria - Misiones. Superficie 2.332 hectáreas, r área 45 centáreas.

Base 25 % retasa. \$ 5957861

Juicio Laurencena Eduardo, Javega Sebastian J. contra Sebastian Anselmo de Noziglia. Expediente N.º 442 - año 1934.

Por disposición del mismo señor Juez, en caso de no haber postores para la subasta con la retasa del 25 %, se sacará a remate acto seguido, sin base y al mejor postor.

Fecha 10 %. Comisión 2 %.

Posadas, Diciembre 27 de 1934

M. Solari Olmos
Secretario

Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Centro de Empleados de Comercio

Asamblea General Ordinaria

Estimado consocio:

De conformidad a lo establecido por los Estatutos Sociales, se invita a Ud. a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en el local del Teatro Español, el domingo 27 de Enero de 1935 a las 9 horas para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1.º.—Lectura del acta de la Asamblea anterior y aprobación de la misma
2.º.—Lectura del Balance General y memoria del ejercicio vencido el 31 de Diciembre de 1934.

3.º.—Elección de 4 miembros para integrar la C. D. por el término de dos años en reemplazo de los señores Emilio Bastos, Andrés Reche, Pedro R. Serantes y Juan B. Iglesias, que terminan su mandatos y tres suplentes

4.º.—Elección de tres miembros para la C. Fiscal de Cuentas,

5.º.—Consideración de afiliación a la Confederación Nacional de Empleados de Comercio de la República Argentina, sede Moreno 2076

6.º.—Todo asunto de interés para la Sociedad sin oponerse a los Estatutos

La C. D. espera de los señores asociados y personal del gremio que no le sean, puntual asistencia, para poder celebrarse dicha asamblea en la 1.ª convocatoria.

Julián Zamudio — Luis González
Secretario Presidente

EDICTO

El Doctor Carlos Colman Lerner, Juez Letrado de Misiones cita y emplaza por treinta días a acreedores y herederos de VICTORIANO BOGADO. — Posadas, Diciembre 3 de 1934.
M. Solari Olmos

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional Escuela Normal y aplazados



PALUDISMO

¡PROTEJASE!
Tome hoy mismo
QUINOPLASMINA
el famoso producto anti-palúdico, que recomiendan los médicos para prevenir y combatir el mal en su propio foco.

En tubos de 12 tabletas **CONSULTE A SU MEDICO!**

QUINOPLASMINA
CONTRA PALUDISMO

BAYER